

■ VILLARES DE LA REINA

El pleno da luz verde a casi 2,3 millones de euros para inversiones

La partida principal de dos millones permitirá sacar a concurso el proyecto para finalizar el auditorio ■ La Corporación también aprueba el pago de facturas por 105.000 euros

EÑE | VILLARES

El pleno ordinario de Villares de la Reina aprobó distintas modificaciones de crédito al presupuesto de este año por un valor cercano a los 2,3 millones de euros, de los que la principal partida son los dos millones correspondientes al nuevo proyecto para concluir la obra del auditorio municipal.

Asimismo, entre las partidas que salieron adelante por mayoría absoluta, sólo con los votos en contra de C's, destacan la adquisición de un nuevo camión de basura de 18 metros cúbicos, que supondrá una inversión de 160.000 euros; el ajardinamiento de la rotonda de acceso a la localidad construida por la Junta, el vallado de las parcelas municipales; actuaciones de acondicionamiento de infraestructuras en el polígono industrial; así como la renovación de las puertas y ventanas en el Centro Cultural 'Luis Tristán' y la contratación de la dirección de obra y la coordinación de seguridad y salud en el proyecto de construcción de la nueva nave de obras y servicios municipales. Actuaciones que se financiarán con cargo al remanente de tesorería con que



La Corporación municipal, ayer en el pleno ordinario de Villares de la Reina. | EÑE

cuenta el Consistorio.

La Corporación municipal también dio el visto bueno, con la abstención de la oposición, al pago de 105.139 euros para abonar las facturas pendientes presentadas por los proveedores y suministradores a finales de 2016

y otras llegadas a principios de este año, y que no se pudieron liquidar al estar cerrado el ejercicio económico.

Un punto en el que el Grupo Socialista aseguró no estar de acuerdo "exclusivamente en el pago de las facturas del concurso

de escaparates, que fue un fracaso y debe cubrir los gastos la persona que lo ha organizado".

Además, la sesión aprobó por unanimidad una modificación en la RPT para subsanar un error de la empresa redactora del documento, sobre un puesto.

■ SANTA MARTA

El Consistorio adjudica por 190.000 el nuevo parque deportivo en La Fontana

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ya ha adjudicado la creación del parque deportivo de La Fontana, cuyas obras comenzarán a finales de este mes y supondrá una inversión cercana a los 190.000 euros, financiados íntegramente con fondos municipales. Una de las actuaciones comprometidas en el presupuesto del ejercicio 2016, fruto del remanente de tesorería al que se incorporó a través de una modificación presupuestaria, como aseguró el alcalde, David Mingo.

El nuevo proyecto deportivo, que se acometerá en una parcela de casi una hectárea de extensión, pretende ser un complejo dedicado al deporte de raqueta, "unas instalaciones de las que hasta ahora carece Santa Marta", e incluye la construcción de tres pistas de pádel y dos de tenis.

Las obras estarán concluidas a mediados del mes de julio para que los vecinos puedan iniciarse en la práctica de estos deportes y permitirán recuperar un espacio junto al arroyo de los Requesenes, "otra de las expectativas que persigue el equipo de Gobierno y el grupo C's para ir recuperando esta zona", concluye el primer edil.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Jardineros por un día para reivindicar respeto a la naturaleza

La localidad inició ayer las actividades conmemorativas del 'Día del Árbol'

EÑE | VILLAMAYOR

HAN sido los primeros y los más madrugadores a la hora de celebrar el 'Día del Árbol'.

Los niños de Villamayor de Armuña se convirtieron ayer en pequeños jardineros para participar en el acto principal de las celebraciones para conmemorar esta jornada con la plantación de dos almendros y un olivo el jardín situado en Piedra Dorada, en la traseira del colegio de Infantil 'Piedra de Arte', además de varias encinas en macetas que después se trasplantarán a otras zonas verdes.

Una actividad en la que los participantes de 'Ciudad de los Niños' recibieron la ayuda de los

alumnos del taller de empleo de jardinería, el personal municipal de jardinería y la técnico de Medio Ambiente.

Una sesión en la que además aprendieron nuevos conocimientos sobre la naturaleza, recordaron lo estudiado en clase y la importancia de respetar y cuidar el entorno que nos rodea. El objetivo que se persigue con estas plantaciones simbólicas es que los pequeños también se conciencien de que los árboles son seres vivos imprescindibles para la vida humana. Por ello, tanto los responsables municipales como del taller de empleo insistieron en que tienen que cuidar, atender y controlar el crecimiento de las nuevas vidas que acaban de plantar.



Medio centenar de participantes se sumó ayer a las plantaciones con motivo del 'Día del Árbol'. | FOTOS: EÑE



Los niños plantaron dos almendros y un olivo.



Los alumnos del taller de empleo de jardinería.